

Antauchen 2025

Der TC Orca traf sich mit einer großen Menge von 11 aktiven Tauchern am 10. Mai 2025 bei bestem Wetter zum Antauchen des Jahres.



Man konnte es geradezu als ein optimales Jahres-Antauchen ansehen.

Wir trafen uns am Marxweiher bei Altrip.



Es erfolgten ein paar schöne Vorgespräche. Keinerlei "taucherische Katastrophen", das heißt alle Taucherbrillen waren dabei, die Flaschen gefüllt und die Tauchcomputer mit neuen Batterien ausgestattet. Manche tauchten im Nass-Tauchanzug, andere im Trockentauchanzug.

Nachdem alle angerödelt waren, gingen wir bei verblüffend heißem Wetter zum See und erfreuten uns dort über die Akklimatisierungsphase. Kaum abgetaucht, konnten wir feststellen, dass die Sicht durchaus gut war.

Gut beobachten ließ sich, dass die amerikanischen Flusskrebse die Macht über die deutschen Flusskrebse ergriffen haben. Jedenfalls sind unsere Seen jetzt voll mit großen Flusskrebsen und Millionen von kleinsten Süßwassergarnelen. Dazu mystisch abgestorbene Bäume unter Wasser und neues Kelp. Wir dürfen also gespannt sein, wie sich die Fauna und Flora in den heimischen Seen in den nächsten Wochen entwickelt.

Getaucht wurde in Tauchtiefen zwischen etwa 6,50 m und 15 m. Die 6,50 Meter Tauchtiefe war vor allen Dingen für die Nasstaucher etwas, da ab 6,50 m die Sprungschicht begann und es ab da gleich mal 5 Grad kälter wurde.

Kaum aus dem Wasser gab es zunächst ein kleines Meet+Greet beim Umziehen bei den Autos und umgezogen haben sich alle zum Stärken mit Schmankerln, wie Wurstsalat und Pommes und dem obligatorischen "Dekobier" in das Gasthaus zum Rheinblick bei netten Gesprächen zusammengefunden.



Unfälle gab es keine, also ein rundum gelungenes Antauchen 2025.

Alexander